

あけまして
おめでとうございます

●上ノ国町議会

● 檜山広域行政組合議会

●南部桧山衛生护理組會議

上卷 呂議

● 江差町ほか 2町営校給食組合議会

江庄町ほんじ 詳

●上　国民教育委员会

上ノ四町教育
委員長者員員
職務代理員員
委委

●上 / 国町監査委員

昌邑監選委員會監察代表

●上(国町選舉管理委員会

委員長
職務代理者
委員長

上 / 国町農業委員会

農時國上
長者員員員員員員員員
代理務委委委委委委委委
會職委委委委委委委委

●上ノ国町固定資産評価審査委員会

委員長員昌

次に産業に目を転じて見ま
すと、農業では、北海道にお
ける水稻の作柄は「平年並み」
となり作況指数は百七となり
ました。なお、檜山管内の作
柄は「やや良」、作況指数は
昨年と同じ百六となりました。
一方、漁業では、漁獲量及
び水揚げ額とも前年とほぼ同
一で、ここ数年の低迷がまだ
まだ続いております。このた
めナマコやウニ、アワビなど
の根付け資源の増大・確保の
ため種苗放流、移植を実施し
たほか、青柳（バカ貝）種苗
生産試験を開始するなど育て
る漁業を強力に推進しております。

ことから、産業振興策をこれまで以上に実施する考えであり、農業では平成二十六年度末で終了を予定していた設備投資に対する支援を平成二十七年度も引き続き実施し、漁業では新たにアサリ養殖の可能性を探るため水産試験場と連携した実証実験を推進するなど、今後とも積極的に産業活性化に結びつく施策に取り組み、着実な成果を上げて参りたいと存じます。

するため、保育料や学校給食費などの支援施策を実行いたしましたが、今後ともチャレンジ精神を忘ることなく、第五次総合計画の基本理念として定めた「安全・安心」、「自立・自律」、「協働・参画」の精神に基づき、町民皆様・議会・行政が一丸となつて、みんなで進めるまちづくりの実現を目指して取り組む決意であります。

まちづくりは、何よりもまず、町民皆様が「自分たちが、自分たちの手で、自分たちの知恵でまちづくりをしていく」という自負と責任を共有することが、何よりも肝要であると考えております。

今年は末年、その特徴は「穩

やかで人情に厚い」とあり、その縁起話は「群れをなす羊は家族の安泰を示しいつまでも平和に暮らす」ことを意味しています。

皆様一人ひとりが「輝くまち・わたしたちの上ノ国」実現のため町づくりに積極的に参加され、我が町の更なる発展のため、より一層のご支援とご協力を賜りますようよろしくお願ひ致しますとともに、平成二十七年この新しい年が明るい話題で満ちあふれ、町民皆様一人ひとりにとつて実り多い素晴らしい年でありますことを心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶といたしま